

回覧



Gゴルフ 優勝



お菓子、ちょうどいい！

やわたニュース

八南校区体育大会は、七月二十三日（日）に開催され、八幡町は総合優勝を飾りました。

尚、小学生の競技（陸上男子リレー、陸上女子リレー、及び小学ソフト）は、八幡町以外の町内がチームを編成できなかったため、八幡町の不戦勝となりました。

グラウンドゴルフ、一般女子バレー、及びソフトバレーが優勝しました。



上：開会式の様子



回覧

やわたニュース

優勝チームは八南校区の代表として市民体育大会に参加します。

市民体育大会での活躍を期待します。



一般男子ソフトの様子



一般女子バレー 厳勝



盆踊り、楽しいね

八南校区体育大会

八南校区体育大会は、七月二十三日（日）に開催され、八幡町は総合優勝を飾りました。

本紙面の問い合わせは、やわた町民館まで。 町内会三役	○十月二十九日（日）午前 八幡町自主防災会主催 防災訓練	○十月十五日（日）午前九時 町内運動会 場所：くすのき公園	○九月二十四日（日）午前 町内一斉清掃	○九月二十三日（土）午後 天平ロマンの夕べ 場所：国分尼寺史跡公園	○九月十八日（月）午前 敬老会 市民体育大会	○九月十日（日）・十七日（日） 市民の予定